



すぎうら歯科新聞

3月号



みなさま、いかがお過ごしでしょうか？

冬の本格的な寒さもやっとおさまり、少しずつ春の気配が近づいてきましたね。

3月は受験シーズン、新生活への準備など忙しい方も多いと思いますが、体調に気をつけたいですね！

今月も宜しくお願ひ致します(^_^\n)

当院の歯科衛生士名和がラジオに出演しました！



CBC ラジオの「健康ライブラリー」という番組に出演させていただきました！

○今すくうら歯科クリニックで力を入れていること

○患者様やご家族との心に残ったエピソード

○今後の地域医療が持つ課題

この3つについてお話をさせていただきました。当院では「予防歯科」に力をいれています。痛くなつてから歯科医院に来るのではなく、私たち歯科衛生士によるメインテナンスを受けに定期的に歯科医院に通っていただき、将来おじいさん、おばあさんになってからも自分の歯で美味しく食事ができるように今から歯を大事にしていきましょう！定期的に歯科医院に通っていただくきっかけづくりを私たち歯科衛生士がしていき、歯や予防の大切さをお伝えしていく様に、患者様とのコミュニケーションを大切にしていきたいと思います！



おすすめデンタルグッズ



ルシェロホワイト ¥1940

～4つの力で歯を白く！～

弱アルカリ性で汚れを落としやすくし、歯にやさしい Lime 粒子というきめ細かい柔らかい粒子で汚れを落とします。さらに PEG(リパレーティングコール)が「やに」を除去します。加えて、フッ素も配合されているので、再石灰化を促進し、虫歯の発生と進行を予防します！！



ひなあられのヒミツ

ひなまつりに食べるひなあられですが、関東と関西で違いがあるってご存知ですか？

関西

直径1センチ程度の大きさがあり、しょうゆや塩味など。餅からできており、いわゆるあられです。



関東

米粒大で甘い。米を爆（は）ぜて作ったポン菓子を砂糖などで味付けしたもの。



ポリリン酸プラチナホワイトニング キャンペーン中！！



キャンペーン期間中（3/31まで）

¥25000 → ¥20000



1回の来院で
8分×3回の光照射
これを3セット！

新生活に向けて、歯を白くしませんか？

ポリリン酸ホワイトニングは、従来のホワイトニングとは違い、自然な白さになり、歯をコーティングしながら白くするので、汚れがつきにくく、その白さが長持ちします。

興味のある方は是非お声かけください☆